



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 30.01.2024  
– Auszug aus Drucksache 19/377 –**

**Frage Nummer 41  
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete  
**Laura  
Weber**  
(BÜNDNIS  
90/DIE GRÜ-  
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, an welchen Behörden, Institutionen und weiteren öffentlichen Einrichtungen in den Landkreisen des Bezirks Oberpfalz sowie des Bezirks Oberpfalz gibt es – ggf. nach ihrer Kenntnis – Kantinen für Mitarbeitende, welche Unternehmen wurden jeweils für den Betrieb beauftragt und wie viele Essen werden jeweils durchschnittlich pro Woche ausgegeben?

**Antwort des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus**

Der Staatsregierung liegen keine umfassenden Zahlen vor, an welchen Behörden, Institutionen und weiteren öffentlichen Einrichtungen in den Landkreisen des Bezirks Oberpfalz sowie des Bezirks Oberpfalz, es Kantinen für Mitarbeitende gibt.

In der Oberpfalz gibt es nach unserer Kenntnis folgende staatlichen Kantinen mit Mitarbeiterverpflegung:

- Zentrum Bayern Familie und Soziales, Regensburg
- Staatliches Bauamt Regensburg
- Bayerische Staatsgüter – Staatsgut Almesbach, Weiden
- Finanzamt Amberg
- Finanzamt Regensburg
- Hochschule für den öffentlichen Dienst in Bayern – Fachbereich Polizei, Kastl
- Landesamt für Finanzen, Dienststelle Regensburg
- Landgericht Regensburg
- Landgericht Regensburg, Regensburg
- VII. Bereitschaftspolizeiabteilung Sulzbach Rosenberg
- VII. Bereitschaftspolizeiabteilung Sulzbach Rosenberg
- BPFi Ainring Außenstelle Herzogau

Der Staatsregierung liegen keine Informationen vor, welche Unternehmen mit der Verpflegung der Mitarbeiter beauftragt wurden und wie viele Essen jeweils durchschnittlich pro Woche ausgegeben werden.